

Von: Julia Giesecking <julia.giesecking@vulkaneifel.de>

Gesendet: Donnerstag, 27. Januar 2022, 16:23

Betreff: Offener Brief hausärztliche Versorgung Gerolstein

Sehr geehrter Herr Lenzen,
sehr geehrter Herr Wülferath,

vielen Dank für Ihren offenen Brief zur hausärztlichen Versorgung in Gerolstein, der am 18.01.2022 in unserem Haus eingegangen ist.

Ihre Bestürzung über die Meldung, dass eine seit Jahrzehnten etablierte allgemeinmedizinische Hausarztpraxis Ende März ihren Betrieb einstellen wird kann ich nachvollziehen und teile ich auch persönlich.

Unser Haus hat unmittelbar nach Bekanntwerden des o.g. Sachverhalts reagiert und zahlreiche Gespräche geführt, zuständigkeitshalber mit der KV, mit Vertretern der Verbandsgemeinde und der Stadt Gerolstein, mit Ärzten und Ärztinnen unserer Region.

Ich bin persönlich in ständigem Austausch mit Herrn Bürgermeister Böffgen und Herrn Stadtbürgermeister Schneider und habe auch mit dem Vorsitzenden der KV Herrn Dr. Heinz telefoniert.

Wie Sie sicherlich in der gestrigen Stadtratssitzung erfahren konnten, haben die gemeinsamen Bemühungen bereits Früchte getragen.

Ich bin davon überzeugt, dass die konstruktive Zusammenarbeit aller Beteiligten zu einer Lösung für die medizinische Versorgung der Gerolsteiner Patienten und Patientinnen führen wird.

Bei weitergehenden Fragen können Sie sich gerne an mich wenden!

Mit freundlichen Grüßen

Julia Giesecking
- Landrätin -

Kreisverwaltung Vulkaneifel
Mainzer Straße 25
54550 Daun
Tel: 06592 / 933 243
Fax: 06592 / 933 6 242
www.vulkaneifel.de

